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ȷ Ȧ Ȫ ȶ Ȭ Ȧ ȟ: 

 
 

 
¶ ȵɋɧɆ ȟɔɈɆɓɔɈɎɰ əɈɋɔ ȸɖɋɇɎɯɜɋ ə ȳɔɈə ɉɔɊɎɓə 

¶ ȵɖɈɔɖɔɧɋɓɔɭ ɇɋɇɎ ə ȸɖɋɇɎɯə ɍɑɆɘɓɎɐ ɗɆ ɑɎɐɔɒ ȷɈɋɘɔɉ ȨɆɗɎɑɎɭɆ ɔɊ 
ɉɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐɆ ȢəɖɎɰɆ 

¶ ȶəɐɔɈɔɊɗɘɈɔ ȩɖɆɊɆ ȸɖɋɇɎɯɆ ɝɋɗɘɎɘɆɑɔ ȧɔɌɎɰ ɕɔ ɭəɑɎɭɆɓɗɐɔɒ ɐɆɑɋɓɊɆɖə 

¶ ȢəɖɎɰ ɖɆɍɉɔɈɆɖɆɔ ɗɆ ɕɖɋɊɗɘɆɈɓɎɜɎɒɆ ȹɊɖəɌɋɯɋ ɑɔɉɔɖɆɞɆ ɖɋɉɎɭɋ ȸɖɋɇɎɯɋ Ɏ 
ȴɖɉɆɓɎɍɆɜɎɭɋ ɗɘɆɖɭɋɞɎɓɆ Ȩȶȷ 

¶ ȳɆɑɔɌɋɓɎ ɇɆɊɯɆɜɎ ɓɆ ȸɖɉə ɗɑɔɇɔɊɋ 

¶ ȶɋɕəɇɑɎɐɔ ȷɖɕɗɐɆ, ɗɖɋɰɆɓ ɘɎ 31. ɖɔɧɋɓɊɆɓ! 

¶ ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȢəɖɎɰ ɖɆɍɉɔɈɆɖɆɔ ɗɆ ȷɖɧɆɓɔɒ ȵɋɘɖɔɈɎɰɋɒ Ɏɍ ȨɋɑɎɐɋ Ȼɔɝɋ 
ɐɔɒɋ ɗə ɍɆɕɑɎɭɋɓɎɑɎ 42.000 ɑɎɘɆɖɆ ɈɎɓɆ 

¶ ȵɔɊɖɞɐɆ ɕɔɮɔɕɖɎɈɖɋɊɓɎɜɎɒɆ Ɏɍ ɖəɖɆɑɓɔɉ ɕɔɊɖəɝɭɆ ï ɇɋɗɕɔɈɖɆɘɓɆ ɓɔɈɝɆɓɆ 
ɗɖɋɊɗɘɈɆ ɍɆ 35 ɊɔɒɆɰɎɓɆ 

¶ ȽɋɗɘɎɘɐɆ ɕɔɈɔɊɔɒ ɭəɑɎɭɆɓɗɐɋ ȳɔɈɋ ɉɔɊɎɓɋ 
¶ ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȢəɖɎɰ ɒɋɧə 150 əɝɋɗɓɎɐɆ ɇɔɉɔɭɆɈɮɋɓɗɐɔɉ ɕɑɎɈɆɯɆ ə 

ȸɖɋɇɎɞɯɎɜɎ 
¶ ȹ ȸɖɋɇɎɯə ɔɇɎɮɋɌɋɓ ɕɔɝɋɘɆɐ ɐɎɓɋɗɐɋ ȳɔɈɋ ɉɔɊɎɓɋ 

¶ ȷɈɋɘɔɗɆɈɗɐe ɗɈɋɝɆɓɔɗɘɎ: ȹɖəɝɋɓɆ ɕɖɎɍɓɆɯɆ ɍɆɗɑəɌɓɎɒ ɕɖɔɗɈɭɋɘɓɎɒ 
ɖɆɊɓɎɜɎɒɆ 
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01.01.2023. 
ȵɋɧɆ ȟɔɈɆɓɔɈɎɰ əɈɋɔ ȸɖɋɇɎɯɜɋ ə ȳɔɈə 

ɉɔɊɎɓə 

 

ȨɎɞɋ ɛɎɮɆɊɆ ȸɖɋɇɎɯɆɜɆ Ɏ ɉɔɗɘɎɭə ɓɆɞɋɉ 
ɉɖɆɊɆ Ɏɍ ɜɎɭɋɑɔɉ ɖɋɉɎɔɓɆ ə ȳɔɈə 2023. 
ɉɔɊɎɓə əɈɋɔ ɭɋ ȵɋɧɆ ȟɔɈɆɓɔɈɎɰ ɐɔɓɜɋɖɘɔɒ ɍɆ 
ɕɆɒɰɋɯɋ ɓɆ ȸɖɉə ɗɑɔɇɔɊɋ. 

 

ȲɓɔɉɔɇɖɔɭɓɆ ɕəɇɑɎɐɆ ɎɒɆɑɆ ɭɋ ɕɖɎɑɎɐə ɊɆ 
ɕɔɖɋɊ ȵɋɧɎɓɎɛ ɓəɒɋɖɆ, əɌɎɈɆ ə ɒəɍɎɝɐɎɒ 
ɔɇɖɆɊɆɒɆ ȭɊɖɆɈɐɆ ȽɔɑɎɰɆ, KɋɒɆɑɆ ȲɔɓɘɋɓɆ, 
ȸɔɒɆ ȭɊɖɆɈɐɔɈɎɰɆ, ȦɜɆ ȱəɐɆɗɆ Ɏ ɒɓɔɉɎɛ 
ɊɖəɉɎɛ. 

ȷɑɆɈɎɑo ɗɋ Ɏ ə ɕɖɋɕəɓɎɒ ɘəɖɎɗɘɎɝɐɎɒ Ɏ 
əɉɔɗɘɎɘɋɮɗɐɎɒ ɔɇɭɋɐɘɎɒɆ, əɍ ɒəɍɎɐə Ɏ 
ɈɆɘɖɔɒɋɘɋ Ɏɍ ɗɈɎɛ ɐɖɆɭɋɈɆ ɉɖɆɊɆ, ɭɋɖ ɭɋ 
ȸɖɋɇɎɯɋ ɔɈə ȳɔɈə ɉɔɊɎɓə ɊɔɝɋɐɆɑɔ 
ɓɆɭɒɆɗɔɈɓɎɭɋ Ɋɔ ɗɆɊɆ, əɍ ɭɋɊɎɓɗɘɈɋɓə ɍɆɇɆɈə, 
Ɇ ɇɖɔɭɓɎ ɉɔɗɘɎ, ɓɆɭɈɎɞɋ Ɏɍ ȷɖɇɎɭɋ Ɏ ȼɖɓɋ 
ȩɔɖɋ ɕɖɋɕɆɈɎɑɎ ɗə ɉɖɆɊ Ɉɋɰ ə ɕɋɘɆɐ ɕɔɕɔɊɓɋ. 

 

03.01.2023. 
ȵɖɈɔɖɔɧɋɓɔɭ ɇɋɇɎ ə ȸɖɋɇɎɯə ɍɑɆɘɓɎɐ 

ɗɆ ɑɎɐɔɒ ȷɈɋɘɔɉ ȨɆɗɎɑɎɭɆ ɔɊ 
ɉɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐɆ ȢəɖɎɰɆ 

 

ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȸɖɋɇɎɯɆ ȲɎɖɐɔ ȢəɖɎɰ 
ɊɆɖɔɈɆɔ ɭɋ ɊɆɓɆɗ ɍɑɆɘɓɎɐɔɒ ɗɆ ɑɎɐɔɈɎɒɆ 
ĂȷɈɋɘɔɉ ȨɆɗɎɑɎɭɆ ȴɗɘɖɔɞɐɔɉ Ɏ ȸɈɖɊɔɞɐɔɉñ Ɏ 
ĂȵɖɋɗɈɋɘɋ ȧɔɉɔɖɔɊɎɜɋñ ɕɖɈɔɖɔɧɋɓə ɇɋɇə ə 
ɘɖɋɇɎɯɗɐɔɒ ɕɔɖɔɊɎɑɎɞɘə ə 2023. ɉɔɊɎɓɎ. 

ȢəɖɎɰ ɭɋ ɝɋɗɘɎɘɆɔ ɗɖɋɰɓɎɒ ɖɔɊɎɘɋɮɎɒɆ ï 
ȧɖɆɓɐɎ Ɏ ȵɖɋɊɖɆɉə ȵɋɘɐɔɈɎɰə, Ɏ ɕɔɌɋɑɎɔ Ɏɒ 
ɗɈɆɐə ɗɖɋɰə, ɎɗɘɎɝəɰɎ ɊɆ ɒə ɭɋ ɊɖɆɉɔ ɞɘɔ ɭɋ 
ɕɖɈɎ ɗɘɆɓɔɈɓɎɐ ȸɖɋɇɎɯɆ ə 2023. əɕɖɆɈɔ 
ɊɭɋɈɔɭɝɎɜɆ ȷɆɖɆ. 

ĂȴɈɔ ɭɋ ɯɎɛɔɈɆ ɕɖɈɆ ɇɋɇɆ Ɏ ɓɆɊɆɒ ɗɋ ɊɆ ɭɋ 
ɔɈɔ ɘɋɐ ɕɔɝɋɘɆɐ ɭɋɊɓɋ ɈɋɑɎɐɋ ɕɔɖɔɊɎɜɋ 
ȵɋɘɐɔɈɎɰ. ȽɋɗɘɎɘɆɒ Ɏɒ ɔɊ ɗɖɜɆ. ȲɆɭɜɎ Ɏ 
ɇɋɇɎ ɌɋɑɎɒ ɇɖɍ ɎɍɑɆɍɆɐ Ɏɍ ɇɔɑɓɎɜɋñ, 
ɕɔɖəɝɎɔ ɭɋ ȢəɖɎɰ. 

ȴɓ ɗɋ ɍɆɛɈɆɑɎɔ ɍɑɆɘɆɖɎ ĂȶɎɇɎɰñ ɐɔɭɆ ɭɋ Ɏ ɔɈɋ 
ɉɔɊɎɓɋ ɕɔɐɑɔɓɎɑɆ ɍɑɆɘɓɎɐ. 

ȵɔɖɔɧɆɭ ɭɋ ɕɖɔɘɋɐɆɔ Ɋɔɇɖɔ, Ɇ ɒɆɭɐɆ Ɏ ɇɋɇɆ ɗə 
ɍɊɖɆɈɔ. ȧɋɇɆ ɭɋ ɘɋɞɐɆ 3,55 ɐɎɑɔɉɖɆɒɆ Ɏ 
ɊəɉɆɝɐɆ 54 ɜɋɓɘɎɒɋɘɖɆ. 

ĂȵɔɖɔɊ ɭɋ ɕɖɔɘɋɐɆɔ ɈɋɔɒɆ Ɋɔɇɖɔ. ȹ ȸɖɋɇɎɯə 
ɌɎɈɎɒ Ɏ ɎɍɆɇɖɆɑɆ ɗɆɒ ɊɆ ɗɋ ɔɈɊɭɋ ɕɔɖɔɊɎɒ. 
ȬɋɑɎɒ ɊɆ ɗɋ ɍɆɛɈɆɑɎɒ ɝɎɘɆɈɔɒ ɔɗɔɇɮə 
ɉɎɓɋɐɔɑɔɉɎɭɋñ, ɖɋɐɑɆ ɭɋ ɒɆɭɐɆ ȧɖɆɓɐɆ. 

ȹ ɘɖɋɇɎɯɗɐɔɒ ɕɔɖɔɊɎɑɎɞɘə ɗə ə ɕɖɈɎɒ 
ɊɆɓɎɒɆ 2023. ɉɔɊɎɓɋ ɖɔɧɋɓɋ ɭɔɞ ɊɈɎɭɋ ɇɋɇɋ. 
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ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ɭɋ ɕɔɗɭɋɘɎɔ Ɏ ɔɈɋ ɊɈɎɭɋ ɓɆɞɋ 
ɗəɉɖɆɧɆɓɐɋ, ɝɋɗɘɎɘɆɔ Ɏɒ Ɏ ɕɔɌɋɑɎɔ ɗɈɆɐə 
ɗɖɋɰə Ɏ Ɋɔɇɖɔ ɍɊɖɆɈɮɋ. 

ȹ ɘɖɋɇɎɯɗɐɔɒ ɕɔɖɔɊɎɑɎɞɘə ɗə ə 2022. 
ɉɔɊɎɓɎ ɖɔɧɋɓɋ 222 ɇɋɇɋ, ɞɘɔ ɭɋ ɍɆ ɔɗɆɒ ɈɎɞɋ 
ɓɋɉɔ 2021. 

05.01.2023. 
ȶəɐɔɈɔɊɗɘɈɔ ȩɖɆɊɆ ȸɖɋɇɎɯɆ ɝɋɗɘɎɘɆɑɔ 
ȧɔɌɎɰ ɕɔ ɭəɑɎɭɆɓɗɐɔɒ ɐɆɑɋɓɊɆɖə 

 

 

ȶəɐɔɈɔɊɗɘɈɔ ȩɖɆɊɆ ȸɖɋɇɎɯɆ ï 
ɉɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȲɎɖɐɔ ȢəɖɎɰ, ɍɆɒɭɋɓɎɐ 
ɉɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐɆ ȪɖɆɌɋɓ ȧɔɞɐɔɈɎɰ, 
ɕɖɋɊɗɭɋɊɓɎɐ ȷɐəɕɞɘɎɓɋ ȩɖɆɊɆ ȪɖɆɉɔɗɑɆɈ 
ȧɆɯɆɐ Ɏ ɕɔɘɕɖɋɊɗɭɋɊɓɎɐ ȷɐəɕɞɘɎɓɋ șɔɖɧɋ 
ȲɎɮɆɓɔɈɎɰ, əɕəɘɎɑɔ ɭɋ ɝɋɗɘɎɘɐə ɗɈɎɒ 
ɈɭɋɖɓɎɜɎɒɆ ɕɖɆɈɔɗɑɆɈɓɋ ɈɭɋɖɔɎɗɕɔɈɎɭɋɗɘɎ 
ɕɔɈɔɊɔɒ ɔɇɎɮɋɌɆɈɆɯɆ ȧɔɌɎɰɆ ɕɔ 
ɭəɑɎɭɆɓɗɐɔɒ ɐɆɑɋɓɊɆɖə. 

ȹ ɝɋɗɘɎɘɐɎ ɗɋ ɐɆɌɋ: 

ĂȹɈɆɌɋɓɋ ȸɖɋɇɎɯɐɋ Ɏ ȸɖɋɇɎɯɜɎ ɐɔɭɎ ȧɔɌɎɰ 
ɕɖɔɗɑɆɈɮɆɘɋ ɕɔ ɭəɑɎɭɆɓɗɐɔɒ ɐɆɑɋɓɊɆɖə, 
ɝɋɗɘɎɘɆɒɔ ɈɆɒ ɓɆɭɖɆɊɔɗɓɎɭɎ ɛɖɎɞɰɆɓɗɐɎ 
ɕɖɆɍɓɎɐ ɘɖɆɊɎɜɎɔɓɆɑɓɎɒ ɕɔɍɊɖɆɈɔɒ: ȲȮȶ 
ȧȴȬȮȟȮ-ȻȶȮȷȸȴȷ ȷȫ ȶȴȪȮ! 

ȳɋɐɆ ɖɔɧɋɯɋ ɇɔɉɔɒɑɆɊɋɓɜɆ ȻɖɎɗɘɆ ɈɆɒɆ Ɏ 
ɈɆɞɔɭ ɕɔɖɔɊɎɜɎ ɕɔɊɆɖɎ ɇɑɆɉɔɗɑɔɈ, ɍɊɖɆɈɮɋ, 
ɗɖɋɰə Ɏ ɗɈɆɐɎ ɓɆɕɖɋɊɆɐ. ȴɈɔ ɭɋ ɕɖɆɍɓɎɐ ɐɔɭɎ 
ɔɐəɕɮɆ ɕɔɖɔɊɎɜə ï ɔɓɔ ɓɆɭɈɖɎɭɋɊɓɎɭɋ ɞɘɔ 
ɎɒɆɒɔ Ɏ ɞɘɔ ɐɆɔ ɮəɊɎ ɒɔɌɋɒɔ ɊɆ ɗɘɈɔɖɎɒɔ. 
ȽəɈɆɭɘɋ ɗɈɔɭɋ ɕɔɖɔɊɎɜɋ, ɈɆɗɕɎɘɆɭɘɋ Ɋɭɋɜə Ɏ 

əɝɎɘɋ Ɏɛ ɈɖɎɭɋɊɓɔɗɘɎɒɆ ɐɔɭɋ ɗə Ɏ ɈɆɒɆ 
əɘɐɆɑɎ ɈɆɞɎ ɖɔɊɎɘɋɮɎ. ȳɋɐɆ ȧɔɌɎɰ əɭɋɊɎɓɎ 
ɗɖɜɆ ɗɈɎɛ ɓɆɗ ɊɆ ɇəɊɋɒɔ ɇɔɮɎ ɮəɊɎ Ɏ ɊɆ ɗɈɎ 
ɍɆɭɋɊɓɔ ɖɆɊɎɒɔ ɓɆ ɔɗɘɈɆɖɎɈɆɯə ɇɔɮɋɉ Ɏ 
ɓɆɕɖɋɊɓɎɭɋɉ ȸɖɋɇɎɯɆ. 

ȟɔɞ ɭɋɊɓɔɒ, ɗɖɋɰɆɓ ȧɔɌɎɰ ï ȲȮȶ ȧȴȬȮȟȮ-
ȻȶȮȷȸȴȷ ȷȫ ȶȴȪȮ!ñ. 

ȽɋɗɘɎɘɐə ɗə əɕəɘɎɑɎ Ɏ ɈɑɆɊɎɜɎ ɍɆɛəɒɗɐɔ-
ɛɋɖɜɋɉɔɈɆɝɐɔɒ Ɏ ɕɖɎɒɔɖɗɐɔɒ ȪɎɒɎɘɖɎɭə Ɏ 
ɗɘɆɖɭɋɞɎɓɎ ȷɆɇɔɖɓɔɉ ɛɖɆɒɆ ȷɈɋɘɔɉ 
ɕɖɋɔɇɖɆɌɋɓɛɆ ȩɔɗɕoɊɯɋɉ ȲɑɆɊɋɓə 
ȬəɑɔɈɎɰə. 

 
05.01.2023. 
ȢəɖɎɰ ɖɆɍɉɔɈɆɖɆɔ ɗɆ ɕɖɋɊɗɘɆɈɓɎɜɎɒɆ 
ȹɊɖəɌɋɯɋ ɑɔɉɔɖɆɞɆ ɖɋɉɎɭɋ ȸɖɋɇɎɯɋ Ɏ 

ȴɖɉɆɓɎɍɆɜɎɭɋ ɗɘɆɖɭɋɞɎɓɆ Ȩȶȷ 
 

 

ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȲɎɖɐɔ ȢəɖɎɰ ɭɋ ɕɔɈɔɊɔɒ 9. 

ɭɆɓəɆɖɆ ȪɆɓɆ ȶɋɕəɇɑɎɐɋ ȷɖɕɗɐɋ ɔɖɉɆɓɎɍɔɈɆɔ 
ɕɖɎɭɋɒ ɍɆ ɕɖɋɊɗɘɆɈɓɎɐɋ ȹɊɖəɌɋɯɋ ɑɔɉɔɖɆɞɆ 
ɖɋɉɎɭɋ ȸɖɋɇɎɯɋ Ɏ ȴɖɉɆɓɎɍɆɜɎɭɋ ɗɘɆɖɭɋɞɎɓɆ 
Ȩɔɭɗɐɋ ȶɋɕəɇɑɎɐɋ ȷɖɕɗɐɋ. 

ȢəɖɎɰ ɭɋ ɘɔɒ ɕɖɎɑɎɐɔɒ əɕɔɍɓɆɔ 
ɕɖɋɊɗɘɆɈɓɎɐɋ ɊɈɆ əɊɖəɌɋɯɆ ɔ ɆɐɘɎɈɓɔɗɘɎɒɆ 
ȩɖɆɊɗɐɋ əɕɖɆɈɋ ɘɋ ɔ ɕɑɆɓɎɖɆɓɎɒ ɇəɳɋɘɗɐɎɒ 
ɗɖɋɊɗɘɈɎɒɆ ɍɆ ɇɔɖɆɝɐɋ ɐɆɘɋɉɔɖɎɭɋ. 

ĂȪɔɇɎɔ ɗɆɒ ɓɔɈɋ ɕɖɎɭɋɊɑɔɉɋ, ɎɊɋɭɋ. ȭɆɭɋɊɓɔ 
ɰɋɒɔ ɓɆ ɯɎɒɆ ɖɆɊɎɘɎ ə ɓɆɖɋɊɓɔɒ ɕɋɖɎɔɊəñ, 
ɓɆɈɋɔ ɭɋ ȢəɖɎɰ. 
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ȷɆɗɘɆɓɐə ɗə ɕɖɎɗəɗɘɈɔɈɆɑɎ ɍɆɒɭɋɓɎɐ 
ɉɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐɆ ȪɖɆɌɋɓ ȧɔɞɐɔɈɎɰ, 
ɓɆɝɋɑɓɎɐ ȴɊɭɋɮɋɯɆ ɍɆ ɇɔɖɆɝɐɔ-ɎɓɈɆɑɎɊɗɐɆ 
Ɏ ɗɔɜɎɭɆɑɓɆ ɕɎɘɆɯɆ ȲɎɔɊɖɆɉ ȳɔɈɔɐɒɋɘ, 
ɕɖɋɊɗɭɋɊɓɎɐ ȹɊɖəɌɋɯɆ ɑɔɉɔɖɆɞɆ ɖɋɉɎɭɋ 
ȸɋɇɎɯɋ ȨəɐɆɓ ȰɔɈɆɝ Ɏ ɝɑɆɓɔɈɎ ȲɎɖɐɔ ȧɆɇɎɰ 
Ɏ ȲɎɖɔɗɑɆɈ ȽəɝɆɐ, ɕɖɋɊɗɭɋɊɓɎɐ ɖɋɉɎɔɓɆɑɓɔɉ 
Ɏ ɉɖɆɊɗɐɎɉ ɔɊɇɔɖɆ ȴɖɉɆɓɎɍɆɜɎɭɋ ɗɘɆɖɭɋɞɎɓɆ 
Ȩɔɭɗɐɋ ȶɋɕəɇɑɎɐɋ ȷɖɕɗɐɋ ȭɔɖɆɓ ȲɎɑɔɞɋɈɎɰ 
Ɏ ȷɑɆɈɐɔ ȬɆɖɐɔɈɎɰ Ɏ ɕɖɋɊɗɭɋɊɓɎɐ 
ȷɐəɕɞɘɎɓɋ ɖɋɉɎɔɓɆɑɓɔɉ ɔɊɇɔɖɆ șɔɐɔ 
ȸɆɖɆɓɆ. 

06.01.2023. 
ȳɆɑɔɌɋɓɎ ɇɆɊɯɆɜɎ ɓɆ ȸɖɉə ɗɑɔɇɔɊɋ 

 

 

ȳɆ ȸɖɉə ɗɑɔɇɔɊɋ ɈɋɝɋɖɆɗ ɭɋ ɔɇɆɈɮɋɓɔ 
ɘɖɆɊɎɜɎɔɓɆɑɓɔ ɓɆɑɆɉɆɯɋ ɇɆɊɯɆɐɆ, ɐɔɭɋ ɭɋ 
ɔɐəɕɎɑɔ ɈɋɑɎɐɎ ɇɖɔɭ ɉɖɆɧɆɓɆ Ɏ Ɋɭɋɜɋ ɐɔɭɎ ɗə 
əɍ ɕɭɋɗɒə ɓɆɭɆɈɎɑɎ ɓɆɭɖɆɊɔɗɓɎɭɎ ɛɖɎɞɰɆɓɗɐɎ 
ɕɖɆɍɓɎɐ ï ȧɔɌɎɰ. 

ȡɋɉɔɈɔ ɕɖɋɔɗɈɋɞɘɋɓɗɘɈɔ ɋɕɎɗɐɔɕ ɍɆɛəɒɗɐɔ-
ɛɋɖɜɋɉɔɈɆɝɐɎ Ɏ ɕɖɎɒɔɖɗɐɎ ȪɎɒɎɘɖɎɭɋ 
ɝɋɗɘɎɘɆɔ ɭɋ ɗɈɎɒ ɈɭɋɖɓɎɜɎɒɆ ȧɆɊɯɋ Ɉɋɝɋ Ɏ 
ɕɔɍɈɆɔ ɓɆɖɔɊ ɊɆ ɓɆ ɓɆɭɖɆɊɔɗɓɎɭɎ 
ɛɖɎɞɰɆɓɗɐɎ ɕɖɆɍɓɎɐ Ɋɔɧə ɓɆ ɑɎɘəɖɉɎɭə ɐɆɐɔ 
ɇɎ ɗɋ ɗɈɎ ɗɭɋɊɎɓɎɑɎ ɗɆ ɇɔɉɔɒɑɆɊɋɓɜɋɒ 
Ȯɗəɗɔɒ ȻɖɎɗɘɔɒ ə ɜɖɐɈɎ, ɑɎɘəɖɉɎɭɎ, ɮəɇɆɈɎ, 
ɈɭɋɖɎ Ɏ ɓɆɊɎ. 

ĂȰɆɊ ɭɋ ɓɋɞɘɔ ɘɆɐɔ ɈɋɑɎɐɔ, ɐɆɊ ɭɋ ɓɋɞɘɔ ɓɆ 
ɕɖɈɎ ɕɔɉɑɋɊ ɓɋɊɔɗɘɎɌɓɔ ɍɆ ɓɆɗ ɮəɊɋ, 
ɕɖɋɕəɓɔ ɗɈɭɋɘɑɔɗɘɎ, ɮəɇɆɈɎ, ɓɆɊɋ ɐɆɔ ɞɘɔ ɭɋ 
ɓɆɞ ȻɖɎɗɘɔɗ ȷɕɆɗɎɘɋɮ Ɏ ɐɆɊ ɭɋ ɓɋɞɘɔ 
ɓɋɎɍɖɋɜɎɈɔ ɮəɊɗɐɎɒ ɭɋɍɎɐɔɒ, ɔɓɊɆ ɉɆ ə 

ɜɖɐɈɎ Ɏ ə ɓɆɖɔɊə ɒɎ ɛɖɎɞɰɆɓɎ əɐɖɆɞɆɈɆɒɔ 
ɇɋɍɇɖɔɭɓɎɒ ɎɒɋɓɎɒɆ, ɕɆ ɉɆ ɍɔɈɋɒɔ ɕəɘ, 
ɎɗɘɎɓɆ, ɌɎɈɔɘ Ɏ ɗɈɭɋɘɑɔɗɘ, ɕɆɗɘɎɖ ɊɔɇɖɎ Ɏ 
ɈɋɑɎɐɔɉ ɗɆɈɭɋɘɆ Ɇɓɧɋɔ ɐɆɐɔ ɗɘɆɖɔɍɆɈɭɋɘɓɎ 
ɕɖɔɖɔɜɎ ɉɔɈɔɖɋ. ȳɋɐɆ ɇɎ ɊɆɔ ȧɔɉ ɊɆ ɒɎ ɗɈɎɒ 
ɔɈɎɒ ɔɊɆɒɔ ɕɔɞɘɔɈɆɯɋ ɓɆɞɋɒ ȷɕɆɗɎɘɋɮə, 
ɊɆ ɒə ɗɋ ɕɔɐɑɔɓɎɒɔ Ɋɔɗɘɔɭɓɔ, ɊɆ ɌɎɈɎɒɔ 
ɐɆɐɔ ɓɆɞ ɓɆɖɔɊ ɐɆɌɋ ï ɐɆɐɔ ȧɔɉ ɍɆɕɔɈɎɭɋɊɆ. 
Ȧɐɔ ɌɎɈɎɒɔ ɝɋɗɘɎɘɔ, ɕɔɞɘɋɓɔ, ɐɆɐɔ ɓɆɞɆ 
ɈɭɋɖɆ ɓɆɑɆɌɋ Ɏ ɐɆɐɔ ə ȟɋɈɆɓɧɋɮə ɕɎɞɋ ɔɓɊɆ 
ɭɋ ȻɖɎɗɘɔɗ ɗ ɓɆɒɆ Ɏ ɔɓɊɆ ɎɒɆɒɔ ə ɗɖɜə ɗɈɔɒɋ, 
ə ɊəɞɎ Ɏ ɗɆɈɭɋɗɘɎ əɈɎɭɋɐ ɓɆɞɋɉ ȷɕɆɗɎɘɋɮɆ, 
ɍɆɘɔ ɒɎ ɗɘɆɑɓɔ ɎɊɋɒɔ ə ɜɖɐɈə. ȳɋɐɆ ɗɘɋ 
ɇɑɆɉɔɗɑɔɈɋɓɎ ɈɎ Ɏ ɈɆɞɋ ɕɔɖɔɊɎɜɋ, ɓɋɐɆ ɭɋ 
ɇɑɆɉɔɗɑɔɈɋɓ ɔɈɆɭ ɉɖɆɊ Ɏ ɗɈɎ ɐɔɭɎ ɊɔɑɆɍɋ ə 
ɯɋɉɆñ, ɕɔɖəɝɎɔ ɭɋ ɈɑɆɊɎɐɆ ȪɎɒɎɘɖɎɭɋ. 

 

ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȸɖɋɇɎɯɆ ȲɎɖɐɔ ȢəɖɎɰ 
ɝɋɗɘɎɘɆɔ ɭɋ ɔɐəɕɮɋɓɎɒ ɉɖɆɧɆɓɎɒɆ ȧɆɊɯɋ 
Ɉɋɝɋ Ɏ ɗəɘɖɆ ȧɔɌɎɰ ɘɖɆɊɎɜɎɔɓɆɑɓɎɒ 
ɕɔɍɊɖɆɈɔɒ ĂȲɎɖ ȧɔɌɎɭɎ ï ȻɖɎɗɘɔɗ ɗɋ ɖɔɊɎñ 
Ɏ ɊɔɊɆɔ ɊɆ ɓɆɗ ɭɋ Ɏ ɈɋɝɋɖɆɗ ɓɆ ȸɖɉə ɗɑɔɇɔɊɋ 
ɔɐəɕɎɑɆ ɗɈɭɋɘɑɔɗɘ ɇɆɊɯɆɐɆ. 

ĂȧɔɌɎɰ ɭɋ ɊɆɓ, ɐɆɍɆɑɎ ɇɎ ɓɆɞɎ ɗɘɆɖɎ, ɐɆɊɆ 
ɗɈɋ ɈɆɮɆ ɍɆɕɔɝɋɘɎ, ɐɆɊɆ ɘɖɋɇɆ ɕɔɌɋɮɋɘɎ 
ɇɋɖɎɰɋɘɓə ɉɔɊɎɓə Ɏ ɐɆɊɆ ɭɋɊɓɎ ɕɖɋɒɆ 
ɊɖəɉɎɒɆ ɘɖɋɇɆ ɊɆ ɇəɊɋɒɔ ɇɔɮɎ, ɊɆ ɗɑɆɈɎɒɔ 
ɮəɇɆɈ, Ɉɭɋɖə Ɏ ɓɆɊə. ȵɔɗɋɇɓɔ ɒɋ ɖɆɊəɭɋ ɞɘɔ 
ɗɈɭɋɘɑɔɗɘ ɇɆɊɯɆɐɆ ɈɋɝɋɖɆɗ ɔɇɆɗɭɆɈɆ ɗɈɆɐɔ 
ɘɖɋɇɎɯɗɐɔ ɓɆɗɋɮɋ Ɏ ɇɖɔɭɓɆ ɗɋɑɆ ɔɊ ȱɆɗɘɈɋ 
Ɏ ȰɔɖɭɋɓɎɰɆ, ɕɖɋɐɔ ȭəɇɆɜɆ, ȸɖɋɇɎɯɗɐɋ ɞəɒɋ 
Ɏ ɕɔɈɖɞɎ, ȧɔɇɆɓɆ Ɏ ȵɔɕɔɈɔɉ ɕɔɮɆ Ɋɔ 
ȸɖɋɇɎɯɗɐɎɛ ɇɖɊɆ Ɏ ȠəɇɔɒɎɖɆ. ȪɖɆɉɋ 
ȸɖɋɇɎɯɐɋ Ɏ ȸɖɋɇɎɯɜɎ, ɓɋɐɆ ɈɆɒ ɖɔɧɋɯɋ 
ȷɕɆɗɎɘɋɮɆ ɕɔɊɆɖɎ ɇɑɆɉɔɗɑɔɈ, Ɋɔɇɖɔ 
ɍɊɖɆɈɮɋ Ɏ ɗɈɆɐə ɗɖɋɰə, ɓɋɐɆ Ɏ ɔɈɋ ɉɔɊɎɓɋ 
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ɕɔɖɔɊɎɜɆ ɇəɊɋ ɒɭɋɗɘɔ ɗəɗɖɋɘɆ Ɏ ɖɆɊɔɗɘɎ 
ɔɈɔɉ ɕɖɆɍɓɎɐɆ. ȹ ɔɈɋ ɇɑɆɉɋ ɊɆɓɋ ɘɖɋɇɆ ɊɆ 
ɔɕɖɔɗɘɎɒɔ ɭɋɊɓɎ ɊɖəɉɎɒɆ, ɊɆ əɝɎɓɎɒɔ ɗɈɋ 
ɞɘɔ ɭɋ Ɋɔ ɓɆɗ ɊɆ ɇəɊɋɒɔ ɇɔɮɎ ɮəɊɎ Ɏ ɇɔɮɎ 
ɛɖɎɞɰɆɓɎ, ɊɆ ɕɔɖɔɊɎɜə ɗɘɆɈɎɒɔ ɓɆ ɕɖɈɔ 
ɒɭɋɗɘɔ Ɏ ɊɆ ɗɋ ɖɆɊəɭɋɒɔ ɔɓɎɒ ɎɗɐɔɓɗɐɎɒ 
ɈɖɎɭɋɊɓɔɗɘɎɒɆ ɓɆɞɋɉ ɇɎɘɎɗɆɯɆñ, ɖɋɐɆɔ ɭɋ 
ȢəɖɎɰ. 

 

ȵɔ ɍɆɈɖɞɋɘɐə ɓɆɑɆɉɆɯɆ ɇɆɊɯɆɐɆ, 
əɕɖɎɑɎɝɋɓ ɭɋ ɕɖɎɉɔɊɆɓ ɐəɑɘəɖɓɔ-əɒɭɋɘɓɎɝɐɎ 
ɕɖɔɉɖɆɒ. 

ȳɆɑɆɉɆɯə ɇɆɊɯɆɐɆ ɕɖɋɘɛɔɊɎɑɆ ɭɋ ɈɋɝɋɖɯɆ 
ɗɑəɌɇɆ ə ȷɆɇɔɖɓɔɒ ɛɖɆɒə ȷɈɋɘɔɉ 
ɕɖɋɔɇɖɆɌɋɯɆ ȩɔɗɕɔɊɯɋɉ. 

ȳɆ ɓɆɭɖɆɊɔɗɓɎɭɎ ɛɖɎɞɰɆɓɗɐɎ ɕɖɆɍɓɎɐ ɗɈɋɘə 
ɆɖɛɎɭɋɖɋɭɗɐə ɑɎɘəɖɉɎɭə ɗɑəɌɎɰɋ ɋɕɎɗɐɔɕ 
ȭȻɎȵ ȪɎɒɎɘɖɎɭɋ ɔɊ ɞɋɗɘ ɝɆɗɔɈɆ, Ɇ ɕɖɎɭɋ ɘɔɉɆ 
ə ɕɔɓɔɰ ɇɔɌɎɰɓə ɑɎɘəɖɉɎɭə ɗɑəɌɎɰɋ 
ɗɈɋɞɘɋɓɗɘɈɔ ɓɆɞɋ ɋɕɆɖɛɎɭɋ. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

09.01.2023. 
ȶɋɕəɇɑɎɐɔ ȷɖɕɗɐɆ, ɗɖɋɰɆɓ ɘɎ 31. 

ɖɔɧɋɓɊɆɓ! 
 

 

ȱɋɉɎɘɎɒɓɎ ɗɖɕɗɐɎ ɕɔɑɎɘɎɝɐɎ ɕɖɋɊɗɘɆɈɎɜɎ ə 
ȧɎȻ ɕɖɔɉɑɆɗɎɑɎ ɗə ɓɆ ɊɆɓɆɞɯɎ ɊɆɓ ɕɖɎɭɋ 31 
ɉɔɊɎɓə ȶɋɕəɇɑɎɐə ȷɖɕɗɐə, ɖɋɆɉəɭəɰɎ ɘɆɐɔ ɓɆ 
ɔɊɑəɐə ȲəɗɑɎɒɆɓɆ Ɏ ȻɖɈɆɘɆ ɊɆ ɍɆɘɖɆɌɋ 
ɕɖɎɍɓɆɯɋ ɔɊ ȫɈɖɔɕɗɐɋ ɍɆɭɋɊɓɎɜɋ ɇɋɍ 
ɯɎɛɔɈɋ ɗɆɉɑɆɗɓɔɗɘɎ, ɒɆɊɆ ɗə ɇɎɑɎ 
ɐɔɓɗɘɎɘɎɈɓɎ ɓɆɖɔɊ. 

ȵɔɗɑɆɓɎɜɎ ɗɖɕɗɐɋ ɗɐəɕɞɘɎɓɋ, ɎɍɆɇɖɆɓɎ ɓɆ 
ɑɋɉɎɘɎɒɓɎɒ ɈɎɞɋɗɘɖɆɓɆɝɐɎɒ ɎɍɇɔɖɎɒɆ 
1990. ɉɔɊɎɓɋ, ɕɖɔɉɑɆɗɎɑɎ ɗə ȷɖɕɗɐə 
ȶɋɕəɇɑɎɐə ȧɎȻ, ɐɔɭɆ ɰɋ ɐɆɗɓɎɭɋ ɇɎɘɎ 
ɎɒɋɓɔɈɆɓɆ ɐɆɔ ȶɋɕəɇɑɎɐɆ ȷɖɕɗɐɆ. 

ȧɎɔ ɭɋ ɘɔ ɔɊɉɔɈɔɖ ɓɆ ɓɆɒɭɋɖə ȲəɗɑɎɒɆɓɆ Ɏ 
ȻɖɈɆɘɆ ɊɆ ɗɋ ɎɍɊɈɔɭɋ Ɏɍ ȟəɉɔɗɑɆɈɎɭɋ Ɏ 
ɖɋɆɐɜɎɭɆ ɓɆ ɗɘɆɑɓɔ ɕɖɋɉɑɆɗɆɈɆɯɋ ȷɖɇɆ ɓɆ 
ɗɈɎɒ ɓɎɈɔɎɒɆ ə ȧɎȻ. 

ȷɐəɕɞɘɎɓɆ ɗɖɕɗɐɔɉ ɓɆɖɔɊɆ ɕɖɔɉɑɆɗɎɑɆ ɭɋ 
ɗɘɈɆɖɆɯɋ ɊɆɓɆɞɯɋ ȶɋɕəɇɑɎɐɋ ȷɖɕɗɐɋ ɕɖɎɭɋ 
ɇɎɑɔ ɐɆɐɈɎɛ ɒɋɧəɓɆɜɎɔɓɆɑɓɎɛ ɗəɐɔɇɆ Ɏ 
ɕɖɎɭɋ ɕɔɝɋɘɐɆ ɉɖɆɧɆɓɗɐɔɉ ɖɆɘɆ ə ȧɎȻ. 

ȵɖɋɘɛɔɊɓɔ, 9. Ɏ 10. ɓɔɈɋɒɇɖɆ 1991. ɉɔɊɎɓɋ, 
ɔɊɖɌɆɓ ɭɋ ɖɋɚɋɖɋɓɊəɒ ȷɖɇɆ ə ȧɎȻ, ɓɆ ɐɔɒɋ 
ɭɋ ɔɉɖɔɒɓɔɒ ɈɋɰɎɓɔɒ ɔɊɑəɝɋɓɔ ɊɆ ȷɖɇɎ 
ɔɗɘɆɭə ə ɍɆɭɋɊɓɎɝɐɔɭ ɊɖɌɆɈɎ ȟəɉɔɗɑɆɈɎɭɎ. 

ȲəɗɑɎɒɆɓɗɐɎ Ɏ ɛɖɈɆɘɗɐɎ ɕɔɑɎɘɎɝɆɖɎ ə ȧɎȻ 
ɓɎɗə ɗɋ ɔɇɆɍɎɖɆɑɎ ɓɆ ɝɎɯɋɓɎɜə ɊɆ ɐɖɞɋ 
ɘɆɊɆɞɯɎ əɗɘɆɈ Ɏ ȟəɉɔɗɑɆɈɎɭɋ Ɏ ȷȶ ȧɎȻ Ɏ 
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ɐɖɋɓəɑɎ ɗə ə ɗɋɜɋɗɎɭə, ɐɔɭɆ ɰɋ ɇɎɘɎ 
ɕɔɘɈɖɧɋɓɆ ɓɆ ɓɋɑɋɉɆɑɓɔɒ ɖɋɚɋɖɋɓɊəɒə 
ɐɖɆɭɋɒ ɚɋɇɖəɆɖɆ Ɏ ɕɔɝɋɘɐɔɒ ɒɆɖɘɆ 1992. 
ɉɔɊɎɓɋ, ɇɋɍ ɗɖɕɗɐɔɉ əɝɋɞɰɆ. 

ȶɋɕəɇɑɎɐɆ ȷɖɕɗɐɆ ɭɋ, ɕɖɎɭɋ Ɏ ɘɔɐɔɒ ɖɆɘɓɎɛ 
ɗəɐɔɇɆ, ɇɎɑɆ ɔɗɓɔɈɓɎ ɍɆɛɘɭɋɈ ȷɖɇɆ ɍɆ ɇɎɑɔ 
ɐɆɐɆɈ ɊɔɉɔɈɔɖ ɔ ȧɎȻ Ɏ ɕɖɋɗɘɆɓɐə ɖɆɘɓɎɛ 
ɊɋɭɗɘɆɈɆ. 

ȨɋɑɎɐɆ ɈɋɰɎɓɆ ɒɎɖɔɈɓɎɛ ɕɑɆɓɔɈɆ, ɔɗɎɒ 
Ȩɋɓɗ-ȴɈɋɓɔɈɔɉ, ɐɔɭɎ ɭɋ ɕɖɋɊɈɎɧɆɔ Ɋɋɗɋɘ 
ɐɆɓɘɔɓɆ, ɕɔɊɖɆɍəɒɎɭɋɈɆɔ ɭɋ ȶɋɕəɇɑɎɐə 
ȷɖɕɗɐə. 

ȰəɘɎɮɋɖɔɈ ɕɑɆɓ ɕɔɊɖɆɍəɒɎɭɋɈɆɔ ɭɋ 
ɓɋɍɆɈɎɗɓə ȧɎȻ ɗɆ ɘɖɎ ɓɆɜɎɔɓɆɑɓɆ ɐɆɓɘɔɓɆ, 
ȴɈɋɓ-ȷɘɔɑɘɋɓɇɋɖɉɔɈ ɕɑɆɓ Ɏɍ 1993. ɉɔɊɎɓɋ 
ɉɔɈɔɖɎɔ ɭɋ ɔ ɘɖɎ ɓɆɜɎɔɓɆɑɓɋ ɖɋɕəɇɑɎɐɋ, ɔɊ 
ɐɔɭɎɛ ɭɋ ɭɋɊɓɆ ȶɋɕəɇɑɎɐɆ ȷɖɕɗɐɆ, Ɇ ȪɋɭɘɔɓɗɐɎ 
ɗɕɔɖɆɍəɒ ɭɋ ɊɋɚɎɓɎɘɎɈɓɔ əɉɖɆɊɎɔ ȷɖɕɗɐə, 
ɐɆɔ ɐɔɓɗɘɎɘəɘɎɈɓɎ ɋɑɋɒɋɓɘ ə ɗɘɖəɐɘəɖə ɓɔɈɋ 
ȧɎȻ. 

ȽɎɯɋɓɎɜɆ ɊɆ ɗə 9. ɭɆɓəɆɖɆ 1992. ɉɔɊɎɓɋ 
ȷɖɇɎ ɕɖɔɉɑɆɗɎɑɎ ȶɋɕəɇɑɎɐə ȷɖɕɗɐə /ȷɖɕɗɐə 
ȶɋɕəɇɑɎɐə ȧɎȻ ɕɖɈɔɇɎɘɓɔ/ ɕɖɋɊɗɘɆɈɮɆ 
ɈɋɑɎɐɎ ɕɖɔɇɑɋɒ ɍɆ ɗɈɋ ɐɔɭɎ ɓɆɗɘɔɭɋ ɊɆ ɭɋ 
ɊɋɖɔɉɎɖɆɭə Ɏ ɔɗɕɔɖɋ. 

ȸɆɭ ɊɆɘəɒ ɕɔɓɎɞɘɆɈɆ Ɏ ɔɇɋɗɒɎɞɮɆɈɆ ɗɈɋ 
ɕɖɔɕɆɉɆɓɊɓɋ ɕɖɎɝɋ ɕɖɋɒɆ ɐɔɭɎɒɆ ɭɋ ȷɖɕɗɐɆ 
ɗɘɈɔɖɋɓɆ ə ĂɖɆɘə Ɏ ɐɖɈɎñ ɎɑɎ ɋɘɓɎɝɐɎɒ 
ɝɎɞɰɋɯɋɒ, ɐɆɔ ɞɘɔ ɘɔ ɘɈɖɊɎ, ɕɖɎɭɋ ɗɈɋɉɆ, 
ɕɔɑɎɘɎɝɐɔ ȷɆɖɆɭɋɈɔ. 

ȴɘəɊɆ Ɏ ɓɋɕɖɋɗɘɆɓɎ ɕɔɐəɞɆɭɎ ɊɆ ɗɋ ɓɆ ɇɎɑɔ 
ɐɔɭɎ ɓɆɝɎɓ Ɏ ɕɔɊ ɇɎɑɔ ɐɆɐɈɎɒ ɎɍɉɔɈɔɖɔɒ, ɕɆ 
Ɏ ɆɕɋɑɆɜɎɭɆɒɆ ȹɗɘɆɈɓɔɒ ɗəɊə ȧɎȻ, ə ɐɔɒɋ 
ɊɔɒɎɓɎɖɆɭə ɗɘɖɆɓɋ Ɏ ɇɔɞɯɆɝɐɋ ɗəɊɎɭɋ, 9. 
ɭɆɓəɆɖ ɕɖɔɉɑɆɗɎ ï ɓɋəɗɘɆɈɓɎɒ. 

ȮɗɘɔɖɎɭɆ ɗɋ, ɒɋɧəɘɎɒ, ɓɋ ɒɔɌɋ ɕɖɔɒɎɭɋɓɎɘɎ. 

ȶɋɕəɇɑɎɐɆ ȷɖɕɗɐɆ ɭɋ ɓɆɗɘɆɑɆ ɔɊɑəɐɔɒ 
ɕɆɖɑɆɒɋɓɘɆ ɗɖɕɗɐɔɉ ɓɆɖɔɊɆ ə ȧɎȻ, ɐɔɭɎ ɰɋ 
ɕɖɋɖɆɗɘɎ ɐɆɗɓɎɭɋ ə ȳɆɖɔɊɓə ɗɐəɕɞɘɎɓə 
ȶɋɕəɇɑɎɐɋ ȷɖɕɗɐɋ. 

ȸɔɐɔɒ ɖɆɘɆ ɭɋ ɇɖɆɯɋɓɆ, Ɇ ɊɆɓɆɗ ɭɋ 
ɓɆɭɚəɓɐɜɎɔɓɆɑɓɎɭɎ ɊɎɔ Ɋɋɭɘɔɓɗɐɋ ȧɎȻ ï 
ɕɔɑɎɘɎɝɐɎ ɓɆɭɗɘɆɇɎɑɓɎɭɎ. 

 
10.01.2023. 
ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȢəɖɎɰ ɖɆɍɉɔɈɆɖɆɔ ɗɆ 
ȷɖɧɆɓɔɒ ȵɋɘɖɔɈɎɰɋɒ Ɏɍ ȨɋɑɎɐɋ Ȼɔɝɋ 
ɐɔɒɋ ɗə ɍɆɕɑɎɭɋɓɎɑɎ 42.000 ɑɎɘɆɖɆ 

ɈɎɓɆ 
 

 
 

ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȸɖɋɇɎɯɆ ȲɎɖɐɔ ȢəɖɎɰ 
ɖɆɍɉɔɈɆɖɆɔ ɭɋ ɊɆɓɆɗ ɗɆ ɈɎɓɆɖɔɒ ȷɖɧɆɓɔɒ 
ȵɋɘɖɔɈɎɰɋɒ Ɏɍ ȨɋɑɎɐɋ Ȼɔɝɋ ɗɆ ȰɔɗɔɈɆ Ɏ 
ȲɋɘɔɛɎɭɋ, ɐɔɒɋ ɗə ɕɖɋɊɗɘɆɈɓɎɜɎ ɘɆɐɔɍɈɆɓɎɛ 
ɐɔɗɔɈɗɐɎɛ ɎɓɗɘɎɘəɜɎɭɆ ɓɆ ɓɆɗɎɑɆɓ Ɏ 
ɆɓɘɎɜɎɈɎɑɎɍɆɜɎɭɗɐɎ ɓɆɝɎɓ ɔɊəɍɋɑɎ ɈɎɞɋ 
ɔɐɔ 42.000 ɑɎɘɆɖɆ ɈɎɓɆ Ɏ ɘɆɐɔ ɔɈə ɕɔɖɔɊɎɜə 
ɊɔɈɋɑɎ ɓɆ ɖəɇ ɋɉɍɎɗɘɋɓɜɎɭɋ ɗɆɒɔ Ɏɍ ɖɆɍɑɔɉɆ 
ɭɋɖ ɗə ȷɖɇɎ ɐɔɭɎ ɗə ɔɗɘɆɑɎ ɊɆ ɌɎɈɋ ə ɭəɌɓɔɭ 
ɗɖɕɗɐɔɭ ɕɔɐɖɆɭɎɓɎ. 

ȢəɖɎɰ ɭɋ ɎɗɘɆɐɆɔ ɊɆ ɗə ȩɖɆɊ ȸɖɋɇɎɯɋ Ɏ 
ɑɔɐɆɑɓɎ ɈɎɓɆɖɎ ɎɍɖɆɍɎɑɎ ɗɕɖɋɒɓɔɗɘ ɊɆ 
ɕɔɒɔɉɓə ɕɔɖɔɊɎɜɎ ȵɋɘɖɔɈɎɰ ɎɑɎ 
ɚɎɓɆɓɗɎɭɗɐɎ ɎɑɎ ə ɈɎɓə, ə ɍɆɈɎɗɓɔɗɘɎ ɔɊ 
ɘɔɉɆ ɐɆɐɔ ɗɋ ɎɍɭɆɗɓɋ. 

ĂȳɆɒɆ ɭɋ ɓɆɭɈɆɌɓɎɭɋ ɊɆ ɔɓɎ ɔɗɘɆɓə ɓɆ ȰɔɗɔɈə 
Ɏ ȲɋɘɔɛɎɭɎ Ɏ ɊɆ ɓɆɗɘɆɈɋ ɕɖɔɎɍɈɔɊɯə ɈɎɓɆ 
ɐɔɭə ɭɋ Ɋɔ ɗɆɊɆ ɖɆɊɎɑɔ ɞɋɗɘ ɉɋɓɋɖɆɜɎɭɆ ɔɈɋ 
ɕɔɖɔɊɎɜɋ. ȵɔɊɖɞɐɆ ȩɖɆɊɆ Ɏ ɓɆɞɎɛ ɈɎɓɆɖɆ 
ɓɋɰɋ ɎɍɔɗɘɆɘɎ Ɏ ɉɔɗɕɔɊɎɓ ȵɋɘɖɔɈɎɰ ɰɋ ɓɆɒ 
ə ɓɆɖɋɊɓɔɒ ɕɋɖɎɔɊə ɖɋɰɎ ɞɘɆ ɭɋ ɯɋɒə 
ɓɋɔɕɛɔɊɓɎɭɋ Ɏ ə ɗɐɑɆɊə ɗɆ ɓɆɞɎɒ 
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ɒɔɉəɰɓɔɗɘɎɒɆ ɒɎ ɰɋɒɔ ɒə ɕɔɒɔɰɎñ, ɖɋɐɆɔ ɭɋ 
ȢəɖɎɰ. 

ȴɓ ɭɋ ɎɗɘɆɐɆɔ ɊɆ ɗə ɓɋɒɎɑɋ ɗɜɋɓɋ Ɏɍ ȨɋɑɎɐɋ 
Ȼɔɝɋ ɗɆɒɔ ɭɋɊɆɓ ɒɆɑɎ ɊɎɔ ɔɓɔɉɆ ɞɘɔ ɗɋ 
ɊɋɞɆɈɆ ɗɖɕɗɐɔɒ ɓɆɖɔɊə ɓɆ ȰɔɗɔɈə Ɏ 
ȲɋɘɔɛɎɭɎ, ɕɔɗɋɇɓɔ ɓɆ ɘɋɖɎɘɔɖɎɭɎ ɭəɌɓɔ ɔɊ 
ȮɇɖɆ, ɉɊɭɋ ɓɆɞ ɓɆɖɔɊ ɌɎɈɎ ə ɋɓɐɑɆɈɆɒɆ ə 
ɗɈɆɐɔɊɓɋɈɓɔɒ ɗɘɖɆɛə Ɏ ɓɆɕɆɊɎɒɆ ɔɊ ɗɘɖɆɓɋ 
ɆɑɇɆɓɗɐɔɉ ɗɘɆɓɔɈɓɎɞɘɈɆ. 

ȵɖɋɒɆ ȢəɖɎɰɋɈɎɒ ɖɎɭɋɝɎɒɆ, ȩɖɆɊ ȸɖɋɇɎɯɋ 
ɭɋ ɕɖɈɎ ɕɔɓəɊɎɔ ɕɔɒɔɰ ɕɔɖɔɊɎɜɎ ȵɋɘɖɔɈɎɰ 
Ɏ ɍɆɛɈɆɮəɭəɰɎ ɕɖɋɊɗɭɋɊɓɎɐə ȴɊɇɔɖɆ ɍɆ 
ɕɔɒɔɰ ȰɔɗɔɈə Ɏ ȲɋɘɔɛɎɭɎ ȲɎɑɔɖɆɊə ȦɖɑɔɈə 
ɊɆɓɆɗ ɭɋ ɔɊɖɌɆɓ ɗɆɗɘɆɓɆɐ ə ȸɖɋɇɎɯə, ɐɔɒɋ 
ɗə ɕɖɎɗəɗɘɈɔɈɆɑɎ Ɏ ɈɎɓɆɖɎ Ɏɍ ɓɆɞɋɉ ɉɖɆɊɆ. 

ȷɖɧɆɓ ȵɋɘɖɔɈɎɰ ɐɆɌɋ ɊɆ ɗə ȩɖɆɊ ȸɖɋɇɎɯɋ Ɏ 
ɈɎɓɆɖɎ Ɏɍ ɓɆɞɋɉ ɉɖɆɊɆ ɕɖɈɎ ɎɍɖɆɍɎɑɎ 
ɗɕɖɋɒɓɔɗɘ ɊɆ ɒə ɕɔɒɔɉɓə, ɞɘɔ ɒə ɭɋ ɒɓɔɉɔ 
ɍɓɆɝɎɑɔ ə ɘɖɋɓəɜɎɒɆ ɐɆɊɆ ɗə ɒə ɘɆɐɔɍɈɆɓɋ 
ɐɔɗɔɈɗɐɋ ɈɑɆɗɘɎ ɔɊəɍɎɒɆɑɋ ɔɓɔ ɞɘɔ ɭɋ 
ɗɘɈɆɖɆɔ ɉɔɊɎɓɆɒɆ əɓɆɍɆɊ. 

ĂȴɓɎ ɗə ɔɊəɍɋɑɎ ɒɔɭə ɈɎɞɋɉɔɊɎɞɯə 
ɕɖɔɎɍɈɔɊɯə. ȵɔɒɎɭɋɞɆɑɎ ɗə ɈɎɓɆ ɔɊ 
ɖɆɍɑɎɝɎɘɎɛ ɈɖɗɘɆ ɉɖɔɌɧɆ. ȸɔ ɭɋ ɈɎɞɋ 
ɓɋəɕɔɘɖɋɇɮɎɈɔñ, ɖɋɐɆɔ ɭɋ ȵɋɘɖɔɈɎɰ, 
ɓɆɈɔɊɋɰɎ ɊɆ ɭɋ ɌɎɈɔɘ ȷɖɇɆ ə ɭəɌɓɔɭ ɗɖɕɗɐɔɭ 
ɕɔɐɖɆɭɎɓɎ ɈɋɔɒɆ ɘɋɌɆɐ, ɆɑɎ ɊɆ ɓɋɰɋ 
ɓɆɕəɗɘɎɘɎ ȨɋɑɎɐə Ȼɔɝə Ɏ ɊɆ ɰɋ ɗɋ Ɏ ə 
ɓɆɖɋɊɓɔɒ ɕɋɖɎɔɊə ɇɆɈɎɘɎ ɕɖɔɎɍɈɔɊɯɔɒ 
ɈɎɓɆ. 

ȵɋɘɖɔɈɎɰ ɐɆɌɋ Ɏ ɊɆ ɗə ɒə ɕɖɈɋ ɐɔɑɎɝɎɓɋ 
ɈɎɓɆ Ɏɗɕɔɖəɝɋɓɋ Ɏɍ ɕɔɊɉɔɖɎɝɐɎɛ 
ĂȵɑɆɓɘɆɌɆñ ɘɋ Ɏɍ ȲɆɓɆɗɘɎɖɆ ȻɎɑɆɓɊɆɖ ɗɆ 
ȷɈɋɘɋ ȩɔɖɋ, ɍɆɛɈɆɑɎɈɞɎ ɗɋ ɊɖɌɆɈɎ ȷɖɇɎɭɎ 
ɓɆ ɗɈɆɐɔɭ ɈɖɗɘɎ ɕɔɒɔɰɎ ɐɔɭə ɒə ɭɋ Ɋɔ ɗɆɊɆ 
əɕəɘɎɑɆ. 

ĂȪɎɔ ɘɔɉ ɈɎɓɆ ɭɋ Ɉɋɰ Ɏɗɕɔɖəɝɋɓɔ ə ȧɋɔɉɖɆɊ, 
ɍɇɔɉ ɈɋɔɒɆ ɐɔɒɕɑɎɐɔɈɆɓɎɛ 
ɆɊɒɎɓɎɗɘɖɆɘɎɈɓɎɛ ɕɖɔɜɋɊəɖɆ ɔɊ ɗɘɖɆɓɋ 
ɕɖɎɞɘɎɓɗɐɎɛ ɈɑɆɗɘɎ. ȴɈɆ ɕɔɊɖɞɐɆ ɒɓɔɉɔ 
ɍɓɆɝɎ ɍɆ ɒɋɓɋ Ɏ ɒɔɭə ɕɔɖɔɊɎɜə. ȪɆɭɋ ɓɆɒ 
ɗɓɆɉə ɊɆ ɓɆɗɘɆɈɎɒɔ Ɏ ɊɆ ɗɋ ɔɕɔɖɆɈɎɒɔñ, 
ɓɆɈɋɔ ɭɋ ȵɋɘɖɔɈɎɰ. 

ȵɔɊɗɭɋɰɆɒɔ, ɕɔɝɋɘɐɔɒ ɊɋɜɋɒɇɖɆ 2022. 
ɉɔɊɎɓɋ ɭɋɊɓɔɭ ɔɊ ɓɆɭɗɘɆɖɎɭɎɛ 
ɈɋɑɎɐɔɛɔɝɆɓɗɐɎɛ ɗɖɕɗɐɎɛ ɕɔɖɔɊɎɜɆ 
ȵɋɘɖɔɈɎɰ ɔɊəɍɋɘɔ ɭɋ ɔɐɔ 42.000 ɑɎɘɆɖɆ ɈɎɓɆ, 
ɕɔɊ ɎɍɉɔɈɔɖɔɒ ɘɆɐɔɍɈɆɓɎɛ ɐɔɗɔɈɗɐɎɛ ɈɑɆɗɘɎ 
ɊɆ ɗə ə ɭɋɊɓɔɭ ɕɖɔɊɆɈɓɎɜɎ ɐɔɭɆ ɭɋ ə 
ɈɑɆɗɓɎɞɘɈə ȷɖɇɎɓɆ ɕɖɔɓɆɞɑɎ ɈɎɓɔ ɔɈɋ 
ɕɔɖɔɊɎɜɋ ɐɔɭɋ ɗɋ ɕɖɔɊɆɈɆɑɔ ɓɋɔɈɑɆɞɰɋɓɔ. ȹ 
ɘɎɒ ɊɆɓɎɒɆ, ɎɕɗɖɋɊ ɕɔɖɔɊɎɝɓɋ ɐəɰɋ 
ȵɋɘɖɔɈɎɰɆ ɊɔɒɆɰɆ Ɏ ɗɈɭɋɘɗɐɆ ɭɆɈɓɔɗɘ 
ɈɎɊɭɋɑɆ ɭɋ ɐɆɐɔ ɗɋ ɕɔɓɆɞɆɭə ɎɓɗɘɎɘəɜɎɭɋ 
ɘɆɐɔɍɈɆɓɋ ɐɔɗɔɈɗɐɋ ɆɊɒɎɓɎɗɘɖɆɜɎɭɋ Ɏ ɐɆɐɔ 
ɒɆɑɘɖɋɘɎɖɆɭə ɭɋɊɓə ɗɖɕɗɐə ɕɔɖɔɊɎɜə ɗɆɒɔ 
ɍɆɘɔ ɞɘɔ ɭɋ ȷɖɧɆɓ ȵɋɘɖɔɈɎɰ ɭɋɊɆɓ ɔɊ 
ɉɑɆɈɓɎɛ ɆɐɘɋɖɆ ɚɎɑɒɆ ĂȽɋɐɆɭəɰɎ ȻɆɓɊɐɋɆñ. 

ȹ ɍɓɆɐ ɕɔɊɖɞɐɋ ɕɔɖɔɊɎɜɎ ȵɋɘɖɔɈɎɰ, 
ɖɋɊɎɘɋɮ ɚɎɑɒɆ ȩɔɖɆɓ ȶɆɊɔɈɆɓɔɈɎɰ ɕəɗɘɎɔ 
ɭɋ ɗɈɔɭ ɚɎɑɒ ĂȽɋɐɆɭəɰɎ ȻɆɓɊɐɋɆñ (2021), ɍɆ 
ɇɋɗɕɑɆɘɓɔ ɉɑɋɊɆɯɋ ɓɆ ɕɑɆɘɚɔɖɒɎ ĂȨɎɒɋɔñ, 
ə ɍɓɆɐ ɕɔɊɖɞɐɋ ɕɔɖɔɊɎɜɎ ȵɋɘɖɔɈɎɰ. 

11.01.2023. 
ȵɔɊɖɞɐɆ ɕɔɮɔɕɖɎɈɖɋɊɓɎɜɎɒɆ Ɏɍ 
ɖəɖɆɑɓɔɉ ɕɔɊɖəɝɭɆ ï ɇɋɗɕɔɈɖɆɘɓɆ 
ɓɔɈɝɆɓɆ ɗɖɋɊɗɘɈɆ ɍɆ 35 ɊɔɒɆɰɎɓɆ 

 
 

 

ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȸɖɋɇɎɯɆ ȲɎɖɐɔ ȢəɖɎɰ 

ɕɔɘɕɎɗɆɔ ɭɋ ɊɆɓɆɗ əɉɔɈɔɖɋ ɗɆ 35 
ɕɔɮɔɕɖɎɈɖɋɊɓɎɐɆ Ɏɍ ɖəɖɆɑɓɔɉ ɕɔɊɖəɝɭɆ 
ɐɔɭɎɒɆ ɰɋ Ɏɍ ɉɖɆɊɗɐɔɉ ɇəɳɋɘɆ ɇɎɘɎ 
ɊɔɍɓɆɝɋɓɆ ɇɋɗɕɔɈɖɆɘɓɆ ɓɔɈɝɆɓɆ ɗɖɋɊɗɘɈɆ ɍɆ 
ɋɐɔɓɔɒɗɐɋ ɔɇɭɋɐɘɋ. 



 
 

 

 10 

ȢəɖɎɰ ɭɋ ɖɋɐɆɔ ɊɆ ɭɋ ȩɖɆɊ ɍɆ ɔɈɋ ɓɆɒɎɭɋɓɋ 
ɔɇɋɍɇɎɭɋɊɎɔ 85.000 ȰȲ, Ɋɔɐ ɗə 
ɕɔɮɔɕɖɎɈɖɋɊɓɎɜɎ ɒɆɐɗɎɒɆɑɓɔ ɒɔɉɑɎ ɊɆ 
ɊɔɇɎɭə Ɋɔ 5.000 ȰȲ. 

ĂȳɆ ɔɈɔɒɋ ɓɋɰɋɒɔ ɗɘɆɘɎ, ɭɋɖ ɰɋ Ɏ ə ɓɆɖɋɊɓɔɒ 
ɕɋɖɎɔɊə ɇɎɘɎ ɗɑɎɝɓɎɛ ɕɖɔɉɖɆɒɆ ɐɔɭɎ ɰɋ 
ɔɒɔɉəɰɎɘɎ ɊɆ ɗɋ ɕɔɒɔɉɓɋ ɔɈɎɒ ɈɖɎɭɋɊɓɎɒ 
ɮəɊɎɒɆ. ȴɈɊɭɋ ɎɒɆɘɋ ɮəɊɎ ɐɔɭɎ ɌɎɈɋ 
ɎɗɐɮəɝɎɈɔ ɔɊ ɕɔɮɔɕɖɎɈɖɋɊɋ Ɏ ɔɓɎ ɰɋ ɇɎɘɎ 
ɓɆɞ ɕɖɎɔɖɎɘɋɘ ə ɓɆɖɋɊɓɔɒ ɕɋɖɎɔɊəñ, ɐɆɍɆɔ 
ɭɋ ȢəɖɎɰ. 

ȴɓ ɭɋ ɎɗɘɆɐɆɔ ɊɆ ɭɋ ɭɋɊɆɓ ɔɊ ɓɋɔɕɛɔɊɓɎɛ 
əɗɑɔɈɆ ɔɈɔɉ ɭɆɈɓɔɉ ɕɔɍɎɈɆ ɇɎɔ Ɏ ɘɆɭ ɊɆ ɗə 
ɖɎɭɋɞɋɓɎ ɎɒɔɈɎɓɗɐɔ-ɕɖɆɈɓɎ ɔɊɓɔɗɎ ɓɆ 
ɑɔɐɆɜɎɭɎ ɓɆ ɐɔɭɔɭ ɰɋ ɗɋ ɎɍɈɔɊɎɘɎ ɎɑɎ ɗɋ Ɉɋɰ 
ɎɍɈɔɊɋ ɖɆɊɔɈɎ. ȳɆɭɝɋɞɰɋ ɍɇɔɉ 
ɓɋɎɗɕəɯɆɈɆɯɆ ɘɔɉ əɗɑɔɈɆ  ɔɐɔ 15 
ɆɕɑɎɐɆɓɆɘɆ ɓɎɭɋ ɊɔɇɎɑɔ ɕɔɊɖɞɐəñ, ɖɋɐɆɔ ɭɋ 
ȢəɖɎɰ. 

ȵɔɊɖɞɐə ȩɖɆɊɆ ɊɔɇɎɔ ɭɋ ȪɎɒɎɘɖɎɭɋ ȾɆɐɔɘɆ 
ɐɔɭɎ ɭɋ ɓɔɗɎɑɆɜ ɉɆɍɊɎɓɗɘɈɆ, ɆɑɎ ɗɋ 
ɗɘɔɝɆɖɗɘɈɔɒ ɇɆɈɋ ɯɋɉɔɈɎ ɗɎɓɔɈɎ, ɐɔɭɎ ɊɆɓɆɗ 
ɎɒɆɭə ɔɐɔ 200 ɔɈɆɜɆ. 

ĂȲɎɗɑɎɒ ɊɆ ɗə ɭɋɊɎɓɎ ɐɔɭɋ ɇɆɈɋ ɓɔɒɆɊɗɐɎɒ 
ɗɘɔɝɆɖɗɘɈɔɒ ï ɔɊ ȩɖɆɓɝɆɖɋɈɆ ɕɖɋɐɔ 
ȷɐɔɝɎɉɖɒɆ Ɋɔ ȴɖɔɈɜɆ Ɏ ȧɎɭɋɑɋ ȩɔɖɋ ɉɊɭɋ 
ɎɒɆɒɔ ɗɋɊɆɒ-ɔɗɆɒ ɘɔɖɎɓɆ. ȸɖɋɓəɘɓɔ ɗə ɓɆ 
ȷɐɔɝɎɉɖɒə. ȴɊ ɔɈɔɉɆ ɌɎɈɎɒɔ ɭɋɖ ɗɆɒ ɭɆ 
ɕɋɓɍɎɔɓɋɖ Ɏ ɑɔɞɎɭɋɉ ɗɆɒ ɍɊɖɆɈɮɆ, Ɇ ɗəɕɖəɉɆ 
Ɏ ɊɭɋɜɆ ɗɆɒɔ ɔɈɔ ɖɆɊɋ. ȻɈɆɑɆ ȩɖɆɊə Ɏ 
ɉɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐə ɞɘɔ ɗə ɓɆɒ ɕɔɒɔɉɑɎ,  ɭɋɖ 
ɔɈɔ ɍɓɆɝɎ ɗɈɎɒɆ ɓɆɒɆñ, ɐɆɍɆɔ ɭɋ ȾɆɐɔɘɆ. 

ȰɆɌɋ ɊɆ ɗə ə ɕɖɔɘɋɐɑɔɒ ɕɋɖɎɔɊə əɑɔɌɎɑɎ 
ɔɐɔ 200.000 ȰȲ, Ɇ ɗɖɋɊɗɘɈɆ ɔɊ ȩɖɆɊɆ 
ɎɗɐɔɖɎɗɘɎɰɋ ɍɆ ɓɆɗɘɖɋɞɓɎɜɋ ɍɆ ɔɈɜɋ. 

 
 
 
 
 
 
 
 

13.01.2023. 
ȽɋɗɘɎɘɐɆ ɕɔɈɔɊɔɒ ɭəɑɎɭɆɓɗɐɋ ȳɔɈɋ 

ɉɔɊɎɓɋ 

 

ȵɖɋɊɗɘɆɈɓɎɜɎ ȩɖɆɊɆ ȸɖɋɇɎɯɆ əɕəɘɎɑɎ ɗə 
ɊɆɓɆɗ ɉɖɆɧɆɓɎɒɆ ɝɋɗɘɎɘɐə ɕɔɈɔɊɔɒ ȳɔɈɋ 
ɉɔɊɎɓɋ ɕɔ ɭəɑɎɭɆɓɗɐɔɒ ɐɆɑɋɓɊɆɖə. 

ȹ ɝɋɗɘɎɘɐɎ ɗɋ ɐɆɌɋ: 

Ăȹ Ɏɒɋ ȩɖɆɊɗɐɋ əɕɖɆɈɋ ȸɖɋɇɎɯɋ Ɏ ɗɈɔɭɋ 
ɑɎɝɓɔ Ɏɒɋ, ɗɈɎɒ ɉɖɆɧɆɓɎɒɆ ȸɖɋɇɎɯɆ 
əɕəɰəɭɋɒɔ Ɏɗɐɖɋɓɋ ɝɋɗɘɎɘɐɋ ɕɔɈɔɊɔɒ ȳɔɈɋ 
2023. ɉɔɊɎɓɋ ɕɔ ɭəɑɎɭɆɓɗɐɔɒ ɐɆɑɋɓɊɆɖə. 

ȳɋɐɆ ɈɆɗ ə ȳɔɈɔɭ 2023. ɉɔɊɎɓɎ ɕɖɆɘɋ Ɋɔɇɖɔ 
ɍɊɖɆɈɮɋ, ɗɖɋɰɆ Ɏ əɗɕɭɋɛ. 

ȬɎɈɭɋɑɎ!ñ. 

ȽɋɗɘɎɘɐə ɕɔɘɕɎɗəɭə: ɉɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ 
ȸɖɋɇɎɯɆ ɉ. ȲɎɖɐɔ ȢəɖɎɰ, ɍɆɒɭɋɓɎɐ 
ɉɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐɆ ȪɖɆɌɋɓ ȧɔɞɐɔɈɎɰ, 
ɕɖɋɊɗɭɋɊɓɎɐ ȷɐəɕɞɘɎɓɋ ȪɖɆɉɔɗɑɆɈ ȧɆɯɆɐ Ɏ 
ɕɔɘɕɖɋɊɗɭɋɊɓɎɐ ȷɐəɕɞɘɎɓɋ șɔɖɧɋ 
ȲɎɮɆɓɔɈɎɰ. 

  

 

 

 

 



 
 

 

 11 

19.01.2023. 

ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȢəɖɎɰ ɒɋɧə 150 
əɝɋɗɓɎɐɆ ɇɔɉɔɭɆɈɮɋɓɗɐɔɉ ɕɑɎɈɆɯɆ ə 

ȸɖɋɇɎɞɯɎɜɎ 
 

 
 

ȩɖɆɊɔɓɆɝɋɑɓɎɐ ȸɖɋɇɎɯɆ ȲɎɖɐɔ ȢəɖɎɰ Ɏ ɔɈɋ 
ɉɔɊɎɓɋ ɇɎɔ ɭɋ ɒɋɧə 150 ɓɆɞɎɛ ɗəɉɖɆɧɆɓɆ ɐɔɭɎ 
ɗə əɝɋɗɘɈɔɈɆɑɎ ə ɇɔɉɔɭɆɈɮɋɓɗɐɔɒ ɕɑɎɈɆɯə, 
ɎɆɐɔ ɔɈɔɉɆ ɕəɘɆ, ɍɆ ɖɆɍɑɎɐə ɔɊ ɖɆɓɎɭɎɛ 
ɉɔɊɎɓɆ, ɍɇɔɉ ɈɎɗɔɐɔɉ ɈɔɊɔɗɘɆɭɆ ɖɎɭɋɐɋ 
ȸɖɋɇɎɞɯɎɜɋ ɓɎɭɋ ɇɎɑɔ ɕɑɎɈɆɯɆ ɗɆ ɭɋɊɓɋ ɓɆ 
Ɋɖəɉə ɔɇɆɑə ɖɎɭɋɐɋ, Ɉɋɰ ɗɋ ɕɑɎɈɆɑɔ ə 
ɓɋɕɔɗɖɋɊɓɔɭ ɇɑɎɍɎɓɎ ɑɎɭɋɈɋ ɔɇɆɑɋ ɖɎɭɋɐɋ. 

ȢəɖɎɰ ɭɋ ɖɋɐɆɔ ɊɆ ɒə ɭɋ ɕɔɗɋɇɓɔ ɊɖɆɉɔ ɞɘɔ 
ɗɋ ɈɋɑɎɐɎ ɇɖɔɭ ɓɆɞɎɛ ɗəɉɖɆɧɆɓɆ Ɏ ɔɈɋ 
ɉɔɊɎɓɋ ɔɐəɕɆɔ ə ȸɖɋɇɎɞɯɎɜɎ. 

ĂȨɑɆɊɎɐɆ ȪɎɒɎɘɖɎɭɋ ɭɋ ɖɋɐɆɔ ɊɆ ə ɔɈɎɒ 
əɗɑɔɈɎɒɆ ɓɋ ɕɑɎɈɆɒɔ ɗɆ ɭɋɊɓɋ ɓɆ Ɋɖəɉə 
ɔɇɆɑə ȸɖɋɇɎɞɯɎɜɋ. ȲɎ ɗɒɔ ɕɑɎɈɆɑɎ ɒɆɑɔ ə 
ɭɋɊɓɔɒ ɊɎɭɋɑə ɖɎɭɋɐɋ, əɍɋɑɎ ɇɑɆɉɔɗɑɔɈ Ɏ 
ɜɭɋɑɎɈɆɑɎ ɭɋɈɆɓɧɋɮɋ. ȴɈɋ ɉɔɊɎɓɋ ɭɋ ɇɎɑɔ 
ɘɆɐɔ, Ɇ ɗɮɋɊɋɰɋ, Ɇɐɔ ȧɔɉ ɊɆ ɊɖəɉɆɝɎɭɋ. ȳɎɭɋ 
ɛɑɆɊɓɔ Ɏ ɝɎɓɎ ɒɎ ɗɋ ɊɆ ɓɎɭɋɊɓɋ ɉɔɊɎɓɋ ɓɋ 
ɒɔɌɋɘɋ ɊɆ ɝəɭɋɘɋ ɔɊ əɝɋɗɓɎɐɆ ɊɆ ɒə ɭɋ 
ɛɑɆɊɓɔ. ȬɋɑɎɒ ɗɈɎɒ ɗəɉɖɆɧɆɓɎɒɆ ɐɔɭɎ ɊɆɓɆɗ 
ɕɖɔɗɑɆɈɮɆɭə ɕɖɆɍɓɎɐ ɊɆ ɝɋɗɘɎɘɆɒ 
ɘɖɆɊɎɜɎɔɓɆɑɓɎɒ ɕɔɍɊɖɆɈɔɒ óȧɔɉ ɗɋ ɭɆɈɎ'ñ, 
ɖɋɐɆɔ ɭɋ ȢəɖɎɰ. 

 

ȷ ɔɇɍɎɖɔɒ ɓɆ ɘɔ ɊɆ ɓɎɭɋ ɇɎɑɔ əɔɇɎɝɆɭɋɓɔɉ 
ɕɑɎɈɆɯɆ ɍɆ ȽɆɗɓɎ ɐɖɗɘ, ɊɔɉɔɈɔɖ ɭɋ ɇɎɔ ɊɆ 
ȲɆɖɎɭɆɓɆ ȰɖɐɆɑɔɈɎɰ ɇəɊɋ ɘɆ ɐɔɭɆ ɰɋ Ɏɍ 
ɖɎɭɋɐɋ ɎɍɓɎɭɋɘɎ ȽɆɗɓɎ ɐɖɗɘ, Ɇ ɗɈɋ ə ɜɎɮə ɊɆ 
ɗɋ ɔɇɎɝɆɭɎ ɍɆ ɔɈɆɭ ɈɋɑɎɐɎ ɕɖɆɍɓɎɐ ɓɋ ɇɎ 
ɕɖɋɐɎɊɆɑɎ. 

ĂȲɔɒɜɎ ɗə ɒɋ ɕəɗɘɎɑɎ ɊɆɓɆɗ ɊɆ ɕɖɈɆ 
ɊɔɕɑɎɈɆɒ Ɋɔ ȽɆɗɓɔɉ ɐɖɗɘɆ, Ɇ ɎɓɆɝɋ ɕɑɎɈɆɒ 
15 ɉɔɊɎɓɆ. ȵɖɈɎ ɕəɘ ɗɆɒ ɍɆɕɑɎɈɆɑɆ ɗɆ Ɋɋɗɋɘ 
ɉɔɊɎɓɆ. ȭɆɎɗɘɆ ɓɋɔɕɎɗɎɈ ɔɗɭɋɰɆɭ Ɏ ɒɓɔɉɔ ɗɆɒ 
əɍɇəɧɋɓɆñ, ɐɆɍɆɑɆ ɭɋ ȲɆɖɎɭɆɓɆ. 

ȵɑɎɈɆɯə ɍɆ ȽɆɗɓɎ ɐɖɗɘ ɕɖɋɘɛɔɊɎɑɆ ɭɋ ȷɈɋɘɆ 
ɆɖɛɎɭɋɖɋɭɗɐɆ ɑɎɘəɖɉɎɭɆ ə ȷɆɇɔɖɓɔɒ ɛɖɆɒə 
ȷɈɋɘɔɉ ɕɖɋɔɇɖɆɌɋɯɆ ȩɔɗɕɔɊɯɋɉ, ɐɔɭə ɭɋ 
ɗɑəɌɎɔ ɈɑɆɊɎɐɆ ɍɆɛəɒɗɐɔ- ɛɋɖɜɋɉɔɈɆɝɐɎ Ɏ 
ɕɖɎɒɔɖɗɐɎ  ȪɎɒɎɘɖɎɭɋ, ɓɆɐɔɓ ɐɔɭɋ ɭɋ 
əɑɎɜɆɒɆ ɉɖɆɊɆ ɕɖɔɞɑɆ ɗɈɋɝɆɓɆ ɑɎɘɎɭɆ. 

22.01.2023. 
ȹ ȸɖɋɇɎɯə ɔɇɎɮɋɌɋɓ ɕɔɝɋɘɆɐ ɐɎɓɋɗɐɋ 

ȳɔɈɋ ɉɔɊɎɓɋ 
 

 


